
Rapport du comité des politiques éducatives (CPE)
Rencontre du 12 janvier 2026

ÉVALUATION ET PÉDAGOGIE

Horaire des épreuves ministérielles

La diffusion de l'horaire des épreuves a été reportée pour permettre la coordination avec les autres commissions scolaires afin d'assurer qu'aucune épreuve n'est donnée avant la date convenue.

Déboulage dans les écoles secondaires

La commission scolaire a soumis une demande de financement additionnel auprès du gouvernement dans le but d'offrir un soutien aux élèves. Les détails entourant l'utilisation de ces fonds seront déterminés une fois que les montants auront été confirmés.

Une certaine planification pour l'année prochaine a été entamée, mais plusieurs points reposent sur les résultats de cette année.

Compétences transversales

La commission scolaire a apporté des clarifications selon lesquelles le gabarit précisant quelles compétences sont complétées à chaque niveau d'études a été élaboré pour servir comme point de départ seulement et les écoles peuvent apporter les modifications qu'elles estiment nécessaires, au besoin. Le ou la TOS de l'école établira le programme selon les décisions de l'école.

FORMATION DES ENSEIGNANTS

Ateliers pour enseignants

L'horaire des ateliers pour le 30 janvier a été distribué à toutes les enseignantes et tous les enseignants afin qu'elles et ils puissent constater ce qui est offert. Étant donné que la journée du 30 janvier est également la journée réservée pour la planification liée aux besoins particuliers, les directions peuvent libérer les enseignantes et enseignants concernés qui ne pourront participer aux ateliers si leur présence est requise pour la journée complète.

Le format hybride pour la tenue des séances de perfectionnement qui a été suggéré lors de la dernière rencontre du CPE a été pris en considération par la commission scolaire et bien que ce format ne soit probablement pas utilisé cette année, la commission scolaire estime que ce format pourrait être mis en place pour ce type de séances de perfectionnement dans le futur.

LOGICIELS ET SERVICES EN LIGNE

Mozaik et GPI

Jason Cantelmi, directeur adjoint du service IT, explique qu'un module existe dans Mozaik qui peut être activé par les écoles pour fournir plus d'information détaillée concernant les absences des élèves. Ceci peut être effectué au niveau de l'école.

Une demande a été faite pour examiner l'obligation de la double connexion pour Mozaik. Jason étudiera la question et fournira plus d'information.

Limite de stockage Google

La mise en application du programme pilote de Microsoft Teams à l'école secondaire Lakeside Academy est en cours, et les enseignantes et enseignants responsables ont fourni des commentaires. Les commentaires se concentrent sur des façons de permettre aux élèves d'avoir également accès aux comptes lorsque nécessaire pour certains projets tels l'annuaire de l'école, le journal scolaire, etc.

Les comptes pour les élèves ont été officiellement restreints si ces derniers excèdent une limite de 20 GB. Des avertissements ont été envoyés aux élèves ainsi qu'aux parents. Les écoles ont été avisées concernant les élèves dont les comptes ont été restreints. Globalement, on compte environ 80 élèves affectés par cette mesure.

CLIC École

Le lancement de CLIC École est prévu pour le 3 février. Le module de communication sera désormais éteint pour toutes les écoles en date du déploiement. Un communiqué concernant l'utilisation de CLIC École sera diffusé. Aucune action n'est requise de la part des enseignantes et enseignants. CLIC École est simplement une nouvelle façon pour les parents d'interagir dans le système Mozaik et ne devrait avoir aucun impact direct sur le personnel enseignant.

Studio AI de Google

Une demande a été faite concernant ce logiciel. La commission scolaire examinera la question, mais elle explique que les comptes écoles sont assujettis à des lois et règlements différents que pour les comptes privés, donc il est probable que ce ne soit pas possible.

Soumis par
Jonathan Keane